

Ministro reitera denuncia de ataques terroristas en Venezuela (+Foto)



Fotos: Prensa Latina.

Caracas, 19 may (RHC) El ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz de Venezuela, Diosdado Cabello, reiteró este lunes las denuncias, con evidencias, de los planes terroristas con explosivos, organizados por la ultraderecha nacional con vínculos en Estados Unidos.

En declaraciones a la prensa el alto funcionario mencionó la captura de 38 nuevos detenidos, 17 extranjeros y 21 venezolanos, entre ellos coyotes, narcotraficantes y mercenarios mexicanos, colombianos, ucranianos y un albanés, que entraron por la frontera con Colombia o en vuelos regulares procedentes de la nación vecina.

Precisó que las acciones estarían dirigidas a generar violencia que afectarían a los venezolanos “sin distinción de condición política, pero con el claro objetivo superior de sabotear las elecciones del 25 de mayo”.



El vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz señaló que los venezolanos fueron capturados cuando regresaban al país “con artefactos explosivos, que llaman detonantes eléctricos”, capaces de activarse a través de los celulares.

Agradeció “a los vendedores de humos y supuestos periodistas de la oposición que les encanta dar señales y hablar más de la cuenta”, lo cual les ha permitido ir sumando en el desarrollo de la investigación.

Cabello refirió que la información obtenida desde hace varios días les alertó de “ataques con explosivos”, dirigidos de manera especial a embajadas acreditadas en el país en “busca de resonancia internacional” y “hablar de la debilidad del gobierno”, porque son gente que no tienen ningún tipo de escrúpulo, acotó.

Otros ataques estarían orientados a comandos policiales, unidades de servicio público del transporte, subestaciones eléctricas, personalidades de la Revolución como de la oposición venezolana, en especial a sus candidatos, además de centros asistenciales, apuntó.

Afirmó tener “documentos, conversaciones y pruebas, a través de teléfonos, que hablan de los (ataques a) hospitales para crear conmoción, que nadie podría tapar”.

El secretario general del Partido Socialista Unido manifestó que ese es el escenario que ellos quieren presentar ante el mundo, de que en “Venezuela no hay condiciones para celebrar una elección”.

“Sabe el mundo perfectamente que se ha cumplido a cabalidad el cronograma electoral y todo lo planificado, y el país está listo para celebrar estas elecciones”, reafirmó.

Como parte de las medidas inmediatas, Cabello comunicó la suspensión desde hoy de los vuelos regulares provenientes de la nación neogranadina, así como la activación esta semana del Plan Bolívar para la toma de los centros electorales por los efectivos de la Guardia Nacional Bolivariana.

Manifestó que la nueva trama de conspiración y terrorismo está organizada por la opositora María Corina Machado e Iván Simonovis, residente este último en Estados Unidos, y cuenta con el financiamiento del narcotráfico colombiano, dirigido por los expresidentes Álvaro Uribe, Iván Duque, Andrés Pastrana y Juan

Manuel Santos. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/383196-ministro-reitera-denuncia-de-ataques-terroristas-en-venezuela-foto>



Radio Habana Cuba